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Mérida, 26 Abr (Notimex).- El investigador español Humberto Trujillo Mendoza se
manifestó en contra de la legalización de algunas drogas, ya que ello provocaría un
aumento en su consumo por parte de los jóvenes que buscan experiencias nuevas.

El coordinador general del Programa de Doctorado Interdepartamental "Análisis y
estudios en Paz, seguridad y defensa" de la Universidad de Granada aseguró que esta
es la razón por la cual la propuesta ya fue "abandonada" en Europa.

Entrevistado en el marco del IX Encuentro Nacional DARE, orientado a prevenir el
consumo de drogas entre escolares, afirmó que la legalización de las drogas fue objeto
de un estudio piloto en Holanda.

"Algo parecido en Italia y de forma tibia en España, pero automáticamente se abandonó
porque se vio que no era un camino con futuro", estableció.

Desde mi punto de vista, dijo, no es el modelo más positivo para la prevención, cuando
algo está legalizado, automáticamente se extiende el consumo, el acceso es fácil, hay
una inquietud de los jóvenes para buscar y orientarse en lo novedoso.

Señaló que el mero hecho de estar ahí sería una llamada para los jóvenes que intentarán
consumir y estoy casi seguro que ese probar inicial, metería a mucha gente en el
consumo masivo.

El también especialista en ciencias del comportamiento y farmacodependencia subrayó
que la lucha contra las drogas debe estar centrada en la prevención, así como en
medidas que permitan la adecuada formación social de los jóvenes.

Respecto a su participación en este encuentro con una ponencia sobre la asociación de
los maras y el tráfico de estupefacientes, señaló que la problemática actual que se vive
en México en torno al tema "no es muy distinta" de los que sucede en Europa.

Comentó que México, al igual que muchos países mesoamericanos y centroamericanos
está involucrado en este tipo de circuitos y de logística para el tráfico de droga; no pasa
algo distinto que en otras zonas del mundo, por ejemplo en Europa.

"Tenemos, abundó, que España es cabeza de fuente para la distribución de drogas en el
resto de Europa. No hay una diferencia excepcional entre lo que pasa en América y
Europa, tampoco hay que ser catastrofistas, sino racionales".

Debemos de ordenar las partes y que los actores políticos impulsen iniciativa como
DARE, que se involucren en estos procesos de control sobre todo de la juventud, ahí está
la clave", manifestó el especialista.

"Es vital, expuso, la formación de las nuevas generaciones y protegerlos de esa
amenaza como son las drogas, no solo en América sino en Europa".

Enfatizó que la prevención es fundamental, la actitud debe ser proactiva y no reactiva.
"Una vez que tenemos el problema es muy difícil extinguirlo, tenemos que anticiparnos
bajo esquemas formativos", manifestó.

"Las organizaciones juveniles, pandillas juveniles llamadas Maras en América y Latin King
en el continentes europeo están relacionados con la distribución de distintas sustancias",
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apuntó.

Aclaró que se debe trabajar en la formación de los jóvenes, pero también en el control de
esa amenaza, de lo contrario, "el círculo no se va a cerrar, hay que trabajar en paralelo,
en control preventivo de la distribución de las sustancias.

Trujillo Mendoza insistió en que México no tiene de manera exclusiva a los cárteles más
sofisticados vinculados a esta ilícita actividad ya que "los maras o Latin King ya tienen
asociaciones con algunos colectivos de Europa del este".

Puntualizó que el esfuerzo es enorme y se tiene que trabajar junto a la formación de los
jóvenes, combatir a estos grupos para poder cerrar el círculo y prevenir integralmente el
fenómeno, no solo de la farmacodependencia, sino también de la violencia social porque
siempre que hay drogas se asocia a violencia.
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